

Echt mal was anderes: Ein Praktikum im Ausland!

3 Wochen in Frankreich als Anlagenmechaniker SHK

Was hat mir das gebracht?

Nette Kollegen, die sich mit Händen und Füßen und natürlich auch mit Hilfe von Google Übersetzer mit mir unterhalten haben. Vieles bei der Arbeit war ähnlich wie bei uns, aber vieles war auch ganz anders!



Sanitär-Objekte sahen dort früher auch ganz anders aus, als bei uns.

Anderes Land, anderer Geschmack eben, warum auch nicht!



Cooler Stadt und Landschaft, typisch Französisch eben.



Mein Tipp an Dich: Trau Dich einfach!

Und mach auch ein Praktikum im Ausland.

Diese Zeit wird Dir in Erinnerung bleiben.

Viel Spaß! Ich hatte ihn auf jeden Fall.